

WARTA

Polsek Sukaresik Gelar Pengamanan Pendistribusian Logistik Pilkada dari KPUD Kabupaten Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.WARTA.CO.ID

Nov 21, 2024 - 12:28



Polras Tasik Kota– Polsek Sukaresik Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan pengamanan ketat dalam rangka pendistribusian logistik Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 yang dimulai dari Komisi Pemilihan Umum Daerah

(KPUD) Kabupaten Tasikmalaya.

Pengamanan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran dan keamanan pendistribusian logistik Pilkada, termasuk kotak suara, surat suara, dan perlengkapan pemilu lainnya, yang akan disalurkan ke kecamatan dan tempat pemungutan suara (TPS) di wilayah Kecamatan Sukaresik.

Kegiatan pengamanan yang berlangsung pada Kamis 21 November 2024, dimulai dari proses pengambilan logistik di KPUD Kabupaten Tasikmalaya hingga pengiriman ke masing-masing PPK (Panitia Pemilihan Kecamatan) di Sukaresik.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono melalui Kapolsek Sukaresik, Iotus Diky, menjelaskan bahwa pengamanan ini merupakan bagian dari upaya untuk menjaga integritas pemilu dan memastikan logistik sampai ke TPS dengan aman dan tanpa gangguan.

“Polsek Sukaresik bertanggung jawab untuk mengawal seluruh proses pendistribusian logistik Pilkada, mulai dari KPUD hingga ke PPK dan TPS. Kami menurunkan personel untuk melakukan pengawasan dan pengawalan ketat terhadap setiap tahapan pengiriman, termasuk pengecekan segel kotak suara, serta memastikan tidak ada pihak yang berusaha melakukan manipulasi,” ujar Kapolsek

Selain pengawalan, anggota Polsek Sukaresik juga melakukan pengawasan di setiap titik rawan dan jalur distribusi, serta berkoordinasi dengan petugas KPUD, PPK, dan pihak keamanan setempat. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya potensi gangguan, seperti pencurian atau perusakan logistik pemilu.

Proses distribusi logistik ini juga diawasi dengan cermat, di mana setiap kotak suara dan surat suara yang didistribusikan dicatat dengan baik dan diperiksa kelengkapannya sebelum dikirim ke masing-masing TPS. Petugas kepolisian memastikan bahwa seluruh logistik yang dikirim telah disegel dan tidak ada yang terlewatkan.

“Kami mengapresiasi kerjasama yang baik antara Polsek Sukaresik, KPUD, dan PPK dalam menjaga kelancaran distribusi logistik Pilkada. Dengan pengamanan yang maksimal, diharapkan seluruh proses pemilu berjalan dengan aman dan transparan, sehingga masyarakat dapat percaya pada hasilnya,” tambahnya

Dengan langkah pengamanan yang telah dilakukan, Polsek Sukaresik berharap agar Pilkada 2024 di Kecamatan Sukaresik Kabupaten Tasikmalaya dapat berlangsung dengan sukses.